



# のびのび

夏休みも終わり、1学期後半が始まりました。子供たちにとって小学校最後の夏休みが実りあるものとなり、心身ともにリフレッシュできたのではないかと思います。1学期のまとめの時期に入りますので、今日から気持ちを新たにこれまでの復習なども力を入れてほしいと思います。来月の運動会に向けて、練習も始まる予定です。熱中症予防に努めながら、小学校最後の運動会で活躍する姿が見られるよう励ましていけたらと考えております。

## 9月の主な行事予定

- 8月30日（水）授業開始・朝会
- 9月 2日（土）PTA 親子奉仕活動
- 5日（火）学校集金口座振替日
- 6日（水）授業参観・懇談会
- 7日（木）委員会
- 13日（水）いきいきタイム
- 14日（木）クラブ
- 15日（金）登校指導・読み聞かせ
- 19日（火）学期末B日課
- 20日（水）学期末B日課
- 21日（木）学期末B日課 クラブ
- 22日（金）運動会全体練習①
- 26日（火）運動会全体練習②
- 29日（金）運動会全体練習③



## お知らせ

### 一人一台端末の使用について

夏休み中の一人一台端末について、子供たちの使い方はいかがでしたか。正しく使用することによって個別最適な学びの1つになると期待される一方で、健康の面などへの配慮も大切になります。ご家庭でも使用にあたっての約束を確認する機会を設けるなどして、効果的に使用できますようご協力よろしくお願ひいたします。

### 熱中症対策について

いよいよ運動会練習が始まります。まだまだ気温が高い日が続くことが予想されますので、練習の合間に水分補給ができるよう、水筒を持たせて頂きますようお願いします。水分補給・適度な休息をとりながら、練習に励みたいと思います。

## 9月の学習の予定

- 国語 …詩を読もう  
海のいのち
- 社会 …武士の世の中へ  
今に伝わる室町文化  
戦国の世から天下統一へ
- 算数 …データの見方、円の面積
- 理科 …生物どうしのつながり  
水よう液の性質
- 音楽 …ひびき合いを生かして
- 図工 …カット、ペタッと、すてきな形
- 家庭 …生活を豊かにソーディング
- 体育 …ベースボール型 ソフトボール
- 道徳 …エンザロ村のかまど、修学旅行の夜  
星野君の二るい打、心をつなぐ音色
- 総合 …発見！ 鎌倉
- 外国語 …My summer vacation  
Fun time 文字遊び



## 学びの窓

### 繰り返し学習の大切さ

夏休みが終わり、学年のまとめの時期に入ります。歴史や理科の学習を学習する際、お子様は1回まとめて終わり…になってしまいますか？同じ箇所を繰り返し学習することで、知識が身に付いたり、新しい考えが浮かんできたりします。自主学習で悩んでいる姿を見かけたら、繰り返し何度も学習するように、声を掛けてみてくださいね。